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平成１９年度第２回 公民館運営審議会会議 

 

○ 日 時 平成１９年７月１３日（金）午後３時～午後５時 

 

○ 場 所 中央公民館 ３階第３会議室 

 

○ 次 第  

Ⅰ 開会 

１．副委員長挨拶 

２．教育委員会挨拶 

 

Ⅱ 協議 

１．報告事項 

（１）前回定例会会議内容の確認 

（２）公民館主催事業参加状況報告（平成 19 年４月～６月分） 

（３）当代島公民館の文化祭開催結果報告 

 

２．審議事項 

（１）公民館主催事業開催計画（平成 19 年７月～９月） 

（２）建議「将来の公民館のあり方について」 

 

Ⅲ その他 

  （１）次回定例会議の予定 
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○ 出席委員 

 

副委員長  木 邨 定 男 

委  員  塙   勉  

委  員  和 田 優 子 

委  員  杉 山 かおる 

委  員  小 田 恵 子 

委  員  鈴 木 由起子 

委  員  長 澤 成 次 

   

   

   

   

 

○ 出席説明者等 

 

中央公民館長  酒 井 哲 男 

富岡公民館長  福 田 喜 吉 

日の出公民館長  吉 田 敏 輝 

堀江公民館長  高 梨 晶 子 

美浜公民館長  飯 塚 義 勝 

当代島公民館長  岩 島 真 也 
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Ⅰ［開 会］ 

１．副委員長あいさつ（木邨副委員長） 

 

２．教育委員会あいさつ（省略） 

 

Ⅱ［協 議］ 

１．報告事項 

（１）前回定例会会議内容の確認について 

   原案どおり承認。 

（２）公民館主催事業参加状況報告（平成 19 年４月～６月分） 

  酒井中央公民館長、高梨堀江公民館長、福田富岡公民館長、飯塚美浜公民館長、岩

島当代島公民館長及び吉田日の出公民館長から資料に基づき説明。 

質疑は以下のとおり 

（委員） 

  日の出公民館の事業への参加は、地域性から若いお母さんが多いのか。 

（吉田日の出公民館長） 

  高齢者の方々も多く参加され、様々な年齢層の方々が参加されている。 

（委員） 

  通年で実施する事業はあるか。 

（酒井中央公民館長） 

  通年実施の事業は各館毎にある。大半がルネサンス春号で掲載している。 

（委員） 

  主催事業が多いと、利用者への部屋の貸出しあたってトラブルはないか。 

（酒井中央公民館長） 

  前年度中に、年間分を押さえるなど工夫をしているので、トラブルは少ない。 

（３）当代島公民館の文化祭開催結果報告 

   岩島当代島公民館長から資料に基づき説明。 

   来年度は、5月31日（土）、6月1日（日）に開催することとした。 

２．審議事項 

（１）公民館主催事業開催計画（平成 19 年７月～９月） 

   酒井中央公民館長、高梨堀江公民館長、福田富岡公民館長、飯塚美浜公民館長、

岩島当代島公民館長及び吉田日の出公民館長から資料に基づき説明。 

（委員） 

  美浜公民館で空調工事となると、暖房は使用できないのか。 

（飯塚美浜公民館長） 

  中央公民館と同様に、ストーブで対応していく。 
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（委員） 

  コミュニティカレッジへの参加状況はどうか。 

（酒井中央公民館長） 

  ６５歳以上が圧倒的に多く参加している。 

 

（２）建議「将来の公民館のあり方について」 

  酒井中央公民館長から、資料に基づき説明。 

 

Ⅲ その他 

（１）次回会議日程 

  平成19年9月14日金曜日に開催することとした。 

                

（閉 会） 


